

présenter la plus belle grappe de leur récolte à la Vierge de Brouilly, joyeux pèlerinage qui s'égrène en troupes rieuses tout le long des flancs de la jolie colline que domine la chapelle consacrée.

Le 14 septembre, l'Exposition horticole ouvre les portes de son jardin improvisé du cours du Midi, pour nous faire admirer les plus beaux spécimens de la flore d'automne.

Le 17 septembre, des officiers espagnols qui ont suivi les manœuvres de montagnes de nos Alpins viennent à Lyon recevoir, des mains du général Zédé, la croix de la Légion d'honneur. Ils ont été acclamés pendant tout leur séjour au milieu des troupes alpines. Le même jour, Chalons-sur-Saône inaugure le monument élevé à la mémoire de François-Joseph Chabas, un égyptologue de grand mérite.

Le 24 septembre, ouverture à Rive-de-Gier d'une splendide exposition de photographie, où nos amateurs lyonnais se couvrent de lauriers au gélatino-bromure.

Pendant ce temps nous apprenons la nomination comme chef d'état-major général de l'armée du général Delanne, un compatriote, né en 1844, à Romenay, dans la Haute-Bresse.

On sait ce que disait Napoléon des Bressans : « Quand ils ont cassé leurs sabots, ces diables-là, rien n'égale leur courage ! »

Enfin le 30, revient à Lyon le bataillon du 98^e, retour de Tunisie. Le 105^e le suivra de près. Ainsi se poursuit lentement mais sûrement l'œuvre consistant à défaire ce qui avait été fait, à remettre nos colonies dans l'état lamentable où elles se trouvaient avant Faschoda.

Pendant ce temps « la classe » part : Vive la classe !

Les classes s'ouvrent : Coquin de bahut !